

**PENGARUH *WORKING CAPITAL MANAGEMENT*, LIKUIDITAS, DAN
PENGUNGKAPAN *SUSTAINABILITY REPORTING* TERHADAP
PROFITABILITAS PERUSAHAAN
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun
2013-2015)**

***THE INFLUENCE OF WORKING CAPITAL MANAGEMENT, LIQUIDITY,
AND SUSTAINABILITY REPORTING ON COMPANY PROFITABILITY
(An empirical Study on Manufacturing Companies Listed in Indonesia Stock
Exchange 2013-2015)***

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh
Gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Oleh:

**CLAUDIA MULKI AKRAMY K.
20130420524**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2017**

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Claudia Mulki Akramy K.

Nomor Mahasiswa : 20130420524

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul: **“PENGARUH *WORKING CAPITAL MANAGEMENT*, LIKUIDITAS, DAN PENGUNGKAPAN *SUSTAINABILITY REPORTING* TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2013-2015)”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, April 2017

Claudia Mulki Akramy K.

MOTTO

“Maka sesungguhnya, sesudah kesulitan itu ada kemudahan, sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.”

(QS. Al-Insyirah 5-6)

“Allah mencintai pekerjaan yang apabila bekerja, ia menyelesaikannya dengan baik..”

(HR. Thabrani)

“MAN JADDA WAJADA”

“MAN SHABARA ZHAFIRA”

“MAN SARA ALA DARBI WASHALA”

“Orang yang pintar bukanlah orang yang merasa pintar, akan tetapi ia adalah orang yang merasa bodoh, dengan begitu ia tak akan pernah berenti untuk selalu belajar.”

“If you fall a thousand times, stand up millions of times because you don't know how close you are to success.”

PERSEMBAHAAN

Puji syukur kepada **ALLAH SWT** atas segala rahmat dan hidayahNya yang telah memberikan nikmat kesehatan, kekuatan dan kesabaran untuk menyelesaikan skripsi ini. Dan tak lupa juga shalawat serta salam aku haturkan kepada junjungan nabi **Muhammad SAW** yang selalu memberikan suri tauladan yang baik kepada para kaumNya.

Syukur Alhamdulillah aku tersenyum dalam iradatMu yang kini baru mengerti arti kesabaran dalam penantian. Oleh karena itu, aku persembahkan sebuah karya sederhana untuk orang-orang yang tak ada hentinya mendoakan dan mendukungku.

Skripsi ini Kupersembahkan untuk:

Keluarga tercinta, sebagai tanda cinta, hormat dan terima kasih yang tak terhingga kupersembahkan karya ini kepada kedua orangtua ku Ibunda **Alpiyah, S.Pd.** dan Ayahanda **Haruman Taufik K, S.Pd., M.M.Pd.** Terima kasih karena tidak pernah lelah mencurahkan seluruh keringat untuk merawat, mendidik, menyayangi dan mengajarku akan kebaikan, mencurahkan seluruh air matanya dalam doa, yang sampai kapanpun aku tidak akan mampu membalasnya. Mereka selalu berusaha untuk selalu membahagiakanku, berusaha untuk selalu memenuhi kebutuhanku, dan selalu ada disaat aku terjatuh walaupun keadaan kami sedang berjauhan. Hanya doa yang bisa aku panjatkan, semoga Allah SWT selalu memberikan Mamah dan Papah kesehatan, kebahagiaan dunia akhirat, umur yang panjang, diampuni segala dosanya, dan dimudahkan dalam mencari rizkiNya, Aamiin. **AKU SAYANG KALIAN SELAMANYA.**

Adik Perempuanku, Pricilla Firyaa Ulayya K., terima kasih karena selalu menjadi adik yang selalu mensupport, mendoakan, dan menghibur ketika aku mengalami kejenuhan. Semangat kuliahnya! Semoga nanti jadi dokter gigi yang amanah ya.

Dosen Pembimbing, ibu **Barbara Gunawan S.E, M.Si., Ak., CA.**, terima kasih atas bimbingan, nasehat, kesabaran, dan ilmu yang ibu berikan kepadaku sehingga

aku dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa ada halangan yang berarti. Terimakasih atas pengetahuan yang telah ibu berikan, semoga kelak bermanfaat bagiku.

Kekasihku, hai **Zul Pradana**.. Terima kasih karena kamu selalu menemani hari-hari aku satu tahun lebih belakangan ini, selalu menemani disaat senang maupun susahnyaku, nggak pernah bosan mendengar keluh kesah aku, selalu sabarmenghadapiaku, selalu ada disaat aku butuh penyemangat dan butuh apapun itu, terutama dalam pengerjaan skripsi ini, makasi banyak.. lalu, makasi juga karena kamu sudah menerima apa adanya aku, selalu menghiburku, menjadi pelampiasan marahnya aku, dan selalu mengajarkan aku untuk lebih dewasa dan lebih baik dari sebelumnya. Semoga kita bisa sukses bersama ya. **Barakallah** ☺

My Error Family, hai **Dewi, Eggie, Eon Ratna, Eon Maya, Eon Shinta**, Makasi yaa kalian selalu jadi sahabat terbaik aku dari SMA sampe sekarang. Masa-masa SMA aku gaakan indah tanpa kalian! Sampe kuliahpun kalian selalu baikk sama aku. Semoga persahabatan kita gak akan pernah putus sampai kapanpun ya! **Aku sayaaaaaaaang kalian**.

Sahabat-sahabat Akuntansiku, makasi udah jadi sahabat aku ya kalian.. walau kita baru kenal disemester akhir, tapi terlalu banyak kenangan asyik bareng kalian. Makasi karena kalian aku bisa tertawa lepas dan udah bikin aku rada gaul wkwk, bisa jadi moodbooster aku, walau aku sering dibully ya~ Teruntuk **Surya** kancutkuu, makasi karena jadi sahabat ter-ba(ik)ngke ya!! Selalu dengerin aku kalo lagi gabut, jangan sering galau, rajin-rajin kerjain skripsinya biar oktober bisa wisuda bareng calon kamu itu, dan jangan terlalu cuek sama temen ya :p haha; **Thata** cewek hits akuntansi, makasiiii banget gak pernah cape bantu aku saat aku kesulitan ngerjain skripsi ini, dan makasi udah bantu tau nama dosen dan anak-anak akuntansi yg aku gak tau. Sukses thaa<3; **Alfina**, hai cantik..kangen gosip dan nginep bareng kamu btw ☺; **Jerry, Ical, Kukuh, Idos, Satria**, makasi ya banyoln kalian selalu bikin semangat. Cepet selesain skripsinya yaa jangan main mulu!!Semuanyaaa.. makasi sering ngajak nongkrong, ngajak main. Kusayang kalian<3

CABE ku, sahabat-sahabat ex-kost Zhafira, **Aya, Ika, Riska, Icha, Dede, Agis**,
Makasih udah jadi partner yang baik selama 1 tahun dulu, yang bikin betah ada
dikosan pas lagi single wkwk. makasih karena selalu sayang sama aku, makasih
kekocakan kalian bikin mood booster buat aku. **Aya**, makasi selalu baik sama aku,
semoga kamu bisa kuliah dengan lancar lagi ya, biar cepet nyusul aku. Semangat!;
Ika, makasi sering ngasih petuah-petuah yang insyaallah berguna buat aku dan
makasi juga karena sering dengerin curhat aku sampe dini hari ya; **Icha, Riska,**
Dede, Makasi ya karena kalian suka bully aku haha makasi kalian sering ngehibur
aku juga dulu, masak bareng, jalan bareng, dan saling support, Love!; **Agis**, doain
aku semoga aku bisa istiqomah kaya kamu ya hehe. **Sukses buat kita yaa
genkzz.AAMIIN.**

**Teman-teman Akuntansi 2013 UMY dan Almamaterku, SUKSES UNTUK
KITA SEMUA AAMIIN**

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh *Working Capital Management*, Likuiditas, dan Pengungkapan *Sustainability Reporting* terhadap Profitabilitas Perusahaan”**.

Penulisan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat penyelesaian program studi ilmu Akuntansi pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Nano Prawoto, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Ietje Nazaruddin, SE., M.Si., Ak., selaku Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Barbara Gunawan, S.E, M.Si., Ak., C.A., selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan bimbingan dan waktunya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
4. Kedua orang tua yang senantiasa selalu mendoakan serta memberikan dorongan, perhatian, kasih sayang, kesabaran yang tiada batasnya, dukungan moril maupun materil yang tak pernah putus, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi ini, serta adik saya yang selalu memberikan semangat.
5. Teman-teman semua atas kebersamaan, dukungan dan bantuan selama penulisan skripsi ini.

Semoga segala bantuan yang diberikan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini, akan mendapatkan balasan pahala yang setimpal dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan

Yogyakarta, 21 April 2017

Claudia Mulki Akramy K.

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING	ii
HALAMAN PENGESAHAN	iii
HALAMAN PERNYATAAN	iv
HALAMAN MOTTO	v
HALAMAN PERSEMBAHAN	vi
INTISARI	ix
ABSTRACT	x
KATA PENGANTAR	xi
DAFTAR ISI	xiii
DAFTAR TABEL	xv
DAFTAR GAMBAR	xvi
DAFTAR LAMPIRAN	xvii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Penelitian	1
B. Batasan Masalah Penelitian.....	7
C. Rumusan Masalah Penelitian	7
D. Tujuan Penelitian	7
E. Manfaat Penelitian	8
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	10
A. Landasan Teori	10
B. Penelitian Terdahulu dan Penurunan Hipotesis	24
C. Kerangka Konseptual	30

BAB III METODE PENELITIAN	33
A. Obyek/Subyek Penelitian	33
B. Jenis Data	33
C. Teknik Pengambilan Sampel	33
D. Teknik Pengumpulan Data	34
E. Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel Penelitian	34
F. Uji Hipotesis dan Analisa Data	37
BAB IV. HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	42
A. Gambaran Umum Obyek Penelitian	42
B. Uji Kualitas Data	43
C. Hasil Penelitian (Uji Hipotesis)	48
D. Pembahasan (Interpretasi)	52
BAB V. SIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN	57
A. Simpulan	57
B. Saran	58
C. Keterbatasan Penelitian	58

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN

DAFTAR TABEL

TABEL 4.1	PROSEDUR PEMILIHAN SAMPEL	42
TABEL 4.2	HASIL UJI STATISTIK DESKRIPTIF.....	43
TABEL 4.3	HASIL UJI NORMALITAS	45
TABEL 4.4	HASIL UJI AUTOKORELASI.....	46
TABEL 4.5	HASIL UJI MULTIKOLINIERITAS	46
TABEL 4.6	HASIL UJI HETEROSKEDASTISITAS	47
TABEL 4.7	HASIL PENGUJIAN HIPOTESIS	48
TABEL 4.8	RINGKASAN HASIL PENGUJIAN HIPOTESIS	52

DAFTAR GAMBAR

GAMBAR 2.1 MODEL PENELITIAN.....	32
----------------------------------	----

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1. Daftar Sampel Perusahaan Manufaktur
- Lampiran 2. Pedoman Ceklis GRI 4
- Lampiran 3. Perhitungan Variabel
- Lampiran 4. Hasil Olah Data